



令和7年度

6月

# 大農太田分校 農場だより

気温30℃に近い日が多くなり、夏本番がすぐそこに感じられる季節になりました。野菜部門は多くの苗が定植を終え、花部門は花壇づくり、水田部門は全校除草作業を行いました。梅雨入り間近で私たちはジメジメして嫌な時期ですが、植物は恵みの雨を心待ちにしています。

## 【エダマメ播種（6月2日～4日）】



「湯あがり娘」と「おつな姫」を播種しました。3～4日で発芽し、その様子を1年生が観察・スケッチしました。

## 【キャベツ定植（6月4日）】



キャベツ（初恋・青春）を定植しました。

## 【花壇づくり（6月9日）】



GLクラブでマリーゴールドを花壇に定植しました。

## 【マルチ張り（6月10日）】



管理機を初めて操作する2年生。緊張しながらもまっすぐ張ることができました。

## 【販売実習（6月17日）】



太田地域でサトイモの苗を販売しました。

## 【全校除草作業（6月20日）】



全校で手植えをした水田の除草作業をしました。まだ草丈は低く、イネとの判別がしやすかったものの、びっしり生えた雑草に苦戦し、管理の大変さと“食”のありがたみを学びました。